
ATA DA (10ª) DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO (8º) OITAVO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

17ª (DÉCIMA SÉTIMA) LEGISLATURA, REALIZADA EM 02 (DOIS) DE AGOSTO DE (2024) 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO.  

AOS (02) DOIS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE (2024) DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO, AS 09:00 HS (NOVE HORAS), NA CEDE PRÓPRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO BENTO DO NORTE, À RUA DO NORTE, Nº 13, NESTA CIDADE, REALIZOU-SE A (10ª) 

DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO (8º) OITAVO PERÍODO LEGISLATIVO DA (17ª) DÉCIMA 

SÉTIMA LEGISLATURA, SOB A  PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO EDUARDO DA 

SILVA LEITE QUE INICIALMENTE CUMPRIMENTOU A TODOS DESEJANDO BOM DIA E 

EM SEGUIDA LEU UM TEXTO DA PALAVRA DE DEUS, APÓS A LEITURA, PASSOU A 

PALAVRA PARA A PRIMEIRA SECRETÁRIA DA MESA PARA QUE PROCEDESSE A 

CHAMADA REGIMENTAL, APÓS A CHAMADA REGIMENTAL RESPONDERAM 

PRESENTES EM NUMERO DE (08) OITO, OS SEGUINTES EDÍS: AÍLSON CAVALCANTE DA 

SILVA, ALBERTO RODRIGUES DE ANDRADE, FRANCISCO EDUARDO DA SILVA LEITE, 

CÍCERO SILVA DE SOUZA, GILIANE TORRES DO SOUZA, MARCONE EMANUEL SILVA DE 

SOUZA, PATRICÍO TENÓRIO TORRES, RIVANEIDE MARIA BENTO DA SILVA. DEIXANDO 

DE COMPARECER EM NÚMERO DE (01) UM; O VEREADOR TARCIZÍO PEDRO DE LIMA. 

DEPOIS DE VERIFICADO A PRESENÇA DE MAIS DE UM (1/3) UM TERÇO, O SENHOR 

PRESIDENTE DECLAROU ABERTA A PRESENTE SESSÃO. ATO CONTINUO O SENHOR 

PRESIDENTE COMUNICOU NÃO HAVER MATÉRIA PRA SER APRECIADA OU VATADA. 

PROSSEGUINDO COM A SESSÃO, O SENHOR PRESIDENTE FACULTOU A  PALAVRA AOS 

SENHORES EDÍS PARA AS SUAS EXPOSIÇÕES PESSOAIS; O VEREAODR ALBERTO 

RODRIGUES DESEJOU BOM DIA E SEGUIU SUA FALA, AGRADECEU A DEUS POR MAIS 

UM PERÍODO LEGISLATIVO QUE SE INICIA ONDE TODOS PODERÃO CONTINUAR 

TRAZENDO AS DEMANDAS DA POPULAÇÃO E DA NOSSA COMUNIDADE PARA ESTA 

CASA LEGISLATIVA, DISSE QUE OS VEREADORES SEMPRE ESTARÃO A SERVIÇO DO 

POVO TRAZENDO TODAS ESSAS DEMANDAS FAZENDO VALER O TRABALHO DO 

VEREADOR QUE É DE LEGISLAR EM FAVOR DA POPULAÇÃO. O VEREADOR PATRICIO 

TENÓRIO DESEJOU BOM DIA E SEGUIU SUA FALA AGRADECENDO A DEUS PELA VOLTA 

DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS, AGREDECEU AO PODER EXECUTIVO PELO TRABALHO 

QUE ESTAR SENDO FEITO NAS ESTRADAS VICINAIS, DANDO MELHORIAS DE ACESSO AS 

COMUNIDADES E QUE FOI UM PEDIDO SEU, TAMBÉM IRÁ SOLICITAR QUE SEJA 

ENVIADO A CAÇAMBA COM A MÁQUINA PRA SER COLOCADO UM PIÇARRO ENTRE AS 

COMUNIDADES DE SÃO MIGUEL E SÃO FRANCISCO, O VEREADOR SEGUIU SUA FALA 

RELATANDO SOBRE A BOMBA DO POÇO QUE HAVIA DADO DEFEITO MAS QUE JÁ 

ESTAVA SENDO PROVIDENCIADO O SEU CONSERTO PARA VOLTAR A ATENDER A 

POPULAÇÃO, AINDA INFORMOU DO SERVIÇO DE ILUMINAÇÃO PUBLICA QUE SERÁ 

FEITO ENTRE AS COMUIDADES DE SÃO MIGUEL E O ASSENTAMENTO SÃO MIGUEL 

MELHORANDO DESSA FORMA O DESLOCAMENTO A SEGURANÇA O E ACESSO DA 

POPULAÇÃO QUE TRAFEGA PELA VIA E QUE TAMBÉM ESSA É UMA DEMANDA DO SEU 

MANDATO QUE ESTAR SENDO ATENDIDA. VEREADOR PRESIDENTE DESEJOU BOM DIA 



A TODOS, AGRADECEU A DEUS PELA VOLTA DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS, 

INFORMOU QUE NA QUARTA FEIRA DIA SETE DE AGOSTO VAI ESTÁ SENDO REALIZADA 

NESTA CASA A AUDIÊNCIA PUBLICA PARA A ELABORAÇÃO DA LOA E QUEM DESEJAR 

PARTICIPAR SINTA-SE A VONTADE DESEJOU QUE DEUS ABENÇOE A TODOS OS 

VEREADORES DESTA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR SENHOR PRESIDENTE 

AGRDECEU A PRESENÇA DE TODOS E DEU POR ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO. SALA 

DAS SESSÕES VEREADOR VICENTE CORDEIRO DE SOUZA, EM VINTE E DOIS DE AGOSTO 

DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

FRANCISCO EDUARDO DA SILVA LEITE _______________________________________ 

AÍLSON CAVALCANTE DA SILVA_____________________________________________ 

ALBERTO RODRIGUES DE ANDRADE_________________________________________ 

CÍCERO SILVA DE SOUZA___________________________________________________ 

GILIANE TORRES DE SOUZA________________________________________________ 

MARCONE EMANUL SILVA DE SOUZA________________________________________ 

PATRICÍO TENÓRIO TORRES________________________________________________ 

RIVANEIDE MARIA BENTO DA SILVA_________________________________________ 


